

平成 27 年度 シニア会と学生会との交流会 報告

日時：平成 27 年 10 月 3 日（土） 13 時～17 時

場所：大阪産業大学梅田サテライトキャンパス（大阪駅前第 3 ビル 19 階）

報告：今回は「シニア会と学生会との交流会～目指すべき技術者とは～」のタイトルで交流会を実施。

シニア会からは浅田会長をはじめ 8 名が、学生会からは 15 名が参加。城野副会長の司会で、浅田会長の開会挨拶の後、シニア会側から、溝口孝遠シニア会運営委員による基調講演「企業技術者の仕事と求められること」、シニア会運営委員 4 名（浅田忠敬氏、土井健志氏、古寺雅晴氏、森本吉春氏）による「自己紹介を兼ねた提言」があり、続いて学生会側から、是川昂甫氏、前原知浩氏（いづれも関西大学大学院）による提言「学生が目指す技術者のあるべき姿」が発表された。この後、今回初めての試みとして、参加した 8 名のシニア会員と学生会会員を 3 グループに分けて、グループ別討論会を行った。従来行っていた全体での討論会では、時間が不足して、発言の機会が持てない学生が多くいたためである。少人数に分けたことにより、各グループでの討論は盛り上がりを見せた。最後に、全体での総括を行い、各グループの代表学生から、グループでの討論の内容について報告がなされ、是川学生会委員長の開会挨拶でもって、交流会を終了した。

今回の交流会は、シニア会側からも、学生会側からも、有意義なものであったとの声が多く、グループ別討論会を採用したことは成功であった。



参加者全員での記念写真



グループ別討論会